

Katzen fernhalten – mit natürlichen Mitteln

Katzen sind wunderbare Haustiere – für Menschen, die sie mögen. Wenn sie jedoch in frisch gelockerten Böden ihre Hinterlassenschaften absetzen, hört der Spaß auf. Da hilft selbst der höchste Zaun nicht, denn Katzen sind nun einmal echte Kletterkünstler. Damit Katzen den Plätzen fernbleiben, wo sie nicht erwünscht sind, gibt es Katzen-Schreck von Neudorff.

Dieses Granulat wirkt auf den empfindlichen Geruchssinn der Katzen, ohne sie – oder auch Hunde - zu schädigen. Das Granulat wird einfach flächig auf die zu schützenden Flächen ausgestreut. Die natürlichen Mineralien in Kombination mit den pflanzlichen Duftstoffen geben, je nach Witterung, Schutz für drei bis vier Wochen. Damit bleibt das Grundstück katzenfrei.

720 Zeichen

Biozidprodukte vorsichtig verwenden. Vor Gebrauch stets Etikett und Produktinformationen lesen.

